

Eine Proklamation mit einem tollen Programm

BEDBURG-HAU (RP) Das Bedburg-Hauer Tulpensonntagskomitee führt am Freitag 15. November, ab 20.11 Uhr in der Tiller Mehrzweckhalle die festliche Proklamation der Tulpenprinzessin Annika durch.

An diesem Abend werden Prinzessin Steffi, ihre Adjutanten Bernd-Michael Dressler und Klaus Schneider, ihre Garde und ihre Tanzgarden

feierlich verabschiedet. Zugleich wird Bürgermeister Peter Driessen die neue Tulpenprinzessin Annika inthronisieren. Prinzessin Annika wird von der Karnevalsgesellschaft Guten Laune Hau gestellt und von deren Tanzgarden begleitet.

Ihr Adjutant Tim Dickerboom wird sie auf ihrem Weg bis Aschermittwoch begleiten und tatkräftig

unterstützen. Mit ihrer Garde wollen Prinzessin Annika bis Aschermittwoch Stimmung und Frohsinn in und um Bedburg-Hau herumverbreiten.

Zu Ehren der neuen Prinzessin hat das BTK ein interessantes Rahmenprogramm auf die Beine gestellt. Zwei Tanzgarden werden an diesem Abend das Programm eröff-

nen. Dann können die Besucher einen bunten, von Tanz und Musik geprägten Abend erleben. Mit dabei sind unter anderem: Alpenkölsch, eine Formation, die im Karneval für gute Stimmung sorgt. Außerdem wird die TC Rheinflotte ihr Können unter Beweis stellen. Das Tambourcorps Kapelle Jonge ist ebenfalls mit Musik und Tanz dabei. Den krönen-

den Abschluss macht dann „Hannak“, eine Band, die aus dem Köhler Karneval nicht mehr weg zu denken ist. Die Veranstalter freuen sich auf eine tolle Proklamation mit sehr viel Stimmung und hoffen, dass viele Karnevalisten und Interessierte teilnehmen. Eintrittskarten können an der Abendkasse zum Preis von acht Euro pro Stück erworben werden.